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证券代码：300086 证券简称：康芝药业

康芝药业股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2020-001

投资者关

系活动类

别

√特定对象调研□分析师会议

□媒体采访□业绩说明会

□新闻发布会□路演活动

□现场参观

□其他（请文字说明其他活动内容）

参与单位

名称及人

员姓名

长江证券医药行业首席分析师 高岳

大成基金管理有限公司基金经理 杨挺

中银基金管理有限公司 马善尧

前海联合基金管理有限公司基金经理 黄浩东

华美国际投资集团基金经理 傅浩

广发证券资产管理（广东）有限公司研究员 杨杰琪

华能贵诚信托有限公司信托经理 蒋旭阳

浦发银行金融市场部高级经理 杜帼睿

恒泰证券股份有限公司研究员 胡云川

港粤资本管理合伙人 刘泽山

调研时间 2020-7-22

地点 广州

上市公司

接待人员

姓名

公司董事长 洪江游

公司总裁 洪江涛

副总裁兼董事会秘书 林德新

财务总监 郑建凯

公司医疗事业部负责人、特聘行业专家 方典秋教授

投资项目经理 聂惠明

投资者关

系活动主

了解公司基本情况。
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要内容介

绍

附件清单

（如有）

附有会议纪要

纪要编写

日期

2020-7-22
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康芝药业（300086）：机构调研会议纪要

时间：2020-7-22

地点：广州

参加人员：

长江证券医药行业首席分析师 高岳

大成基金管理有限公司基金经理 杨挺

中银基金管理有限公司 马善尧

前海联合基金管理有限公司基金经理 黄浩东

华美国际投资集团基金经理 傅浩

广发证券资产管理（广东）有限公司研究员 杨杰琪

华能贵诚信托有限公司信托经理 蒋旭阳

浦发银行金融市场部高级经理 杜帼睿

恒泰证券股份有限公司研究员 胡云川

港粤资本管理合伙人 刘泽山

纪要内容：

首先，公司董事长洪江游先生向大家简单介绍公司的发展战略和经营理念，接

着公司副总裁兼董事会秘书林德新先生向大家介绍公司的基本情况及主要业务概况。

最后大家进行提问交流，主要内容如下：

一、请介绍一下公司生殖板块的经营情况及未来整体规划。

答：

生殖医学是一个非常热门的话题，公司旗下云南九洲医院及昆明和万家妇产医

院均拥有二代试管婴儿这一稀缺牌照，今年两家医院的试管婴儿相关牌照已通过定

期复审。目前公司云南两家医院的生殖医学排名在当地是非常靠前，声誉也是很好

的。

由于受疫情的影响，两家医院今年 1-3 月的业务有所影响，但是从 4月份开始，

两家医院经营已稳中有升。

在未来整体规划及产业布局上，首先，公司将通过加强医院管控、完善专家团

队，提升名医效应等措施，以更好地促进医院业务发展；同时希望通过以此两家医

院为中心，借力康芝强大的品牌效应，在海南、西南地区和粤港澳大湾区进一步寻
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找更多的生殖医学方面的发展机会。

二、公司将如何抓住海南自由贸易港相关优惠政策的发展机会？

答：

作为诞生在海南的儿童大健康企业，我们欣喜地迎来了海南自由贸易港建设总

体方案的出台，公司将一如既往地秉承“诚善行药，福泽人类”的企业宗旨，坚守

成为儿童大健康民族品牌的梦想初心，坚持精品战略，整合生产基地资源，紧密围

绕国家和民众的需求，调整部分业务版块，加快研发新产品，抓住海南自由贸易港

建设的重大历史发展机遇，重点打造公司的海南区域总部，深度扩大公司海南基地

的产业布局。同时公司也希望在海南自由贸易港医药产业先行先试、签证政策便捷、

薪酬税费等优惠政策下，能享受国际贸易自由便利，能在药品准入放宽、深度布局

岛内生殖医学综合服务等方面获得更大的发展机会，并能吸引国际高端专业人才加

入公司的研发队伍，使公司研发中心国际化，促进国际先进技术的引进，加强国际

合作，以提高公司的研发及盈利能力，为广大投资者谋求更好的投资回报。

三、请问公司注射用苏拉明钠的研发进展如何？

答：

公司研发的用于治疗手足口病的注射用苏拉明钠已于 2018 年获得药物临床试

验批件，目前已完成一期临床。因受疫情影响，二期临床的时间也相应推迟，公司

将会积极推进该项目的进展，目前正在运用定量药理学设计儿童临床研究方案，但

二期临床的具体时间具有一定的不确定性！

四、公司口罩等防护物资的经营情况如何？

答：

公司目前生产口罩的生产基地有中山及海南两个基地。今年疫情期间，公司有

收到当地政府一次性医用口罩的批量采购订单，同时积极协助当地政府抗疫行动，

是海南省第一批积极加入政府对海外援助医疗物资的企业之一。公司生产的一次性

医用口罩、医用外科口罩、儿童口罩、免洗手消毒凝胶等医护用品在国内主要销往

医院、学校、商场、酒店和社区，产品也受到了海外市场的青睐，目前已销往西班

牙，以及中东、南非、南美、东南亚等国家！

五、公司控股股东的质押率较高，能否解释一下。
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答：

公司股票价格高时，公司控股股东质押率 90%多时的融资额大概为 8-9 亿元，

目前控股股东虽然质押率也是 90%多，但其融资额大概仅为 3亿元左右，相对以前

的融资额已下降多半。日后，控股股东也将会尽量减少公司股票的质押比率。

六、公司的研发情况如何？

答：

在研发上，康芝药业侧重于药品制剂创新。目前公司拥有国际先进水平的“口

腔速溶膜剂制药技术”、“药物超细微粒制备”及“药粉微观形态结构检测”三大

特色技术平台，为公司打造国际级儿童药基地奠定了扎实的科研基础，也能确保公

司儿童药产品的口感、剂型、包装和其他技术指标在同类产品中保持领先优势。

公司使用膜剂制药技术研发的产品右美沙芬已取得临床批件，并获得相关的“具

有微孔的海绵状的氢溴酸右美沙芬膜剂及其制备方法”发明专利证书。膜剂因为剂

型好，用量少，给药准确方便，口感好，未来市场前景预计将会很好。

调研结束。


